

KABAR TERBARU

Sambut Hari Bhayangkara ke-78, Polresta Bandara Soetta Bakti Religi di Masjid Nurul Barkah

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 15, 2024 - 12:12



TANGERANG - Polsubsektor Terminal 2 Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mengerahkan personel untuk menggelar "Bakti Religi Polda Metro Jaya dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024", Sabtu (15/6) pagi.

Pada bakti religi tersebut, Polsubsektor Terminal 2 Bandara Soetta terlihat

menerjunkan personel dari Perwira hingga Bintara untuk melakukan bersih-bersih ruangan sekaligus lingkungan sekitar Masjid Nurul Barkah.

Kapolsubsektor Terminal 2 Ipda L Hasugian mengatakan, bakti religi tersebut bertujuan untuk menciptakan rasa nyaman bagi umat muslim dalam melaksanakan ibadah di Masjid Nurul Barkah.

Selain itu, kata dia, sebagai wujud hadirnya anggota Polri di tengah-tengah masyarakat khususnya kalangan umat muslim atau jemaah di Masjid Nurul Barkah dan wilayah Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang.

Hasugian berharap dengan kehadiran personelnnya dalam bakti religi tersebut dapat meningkatkan hubungan antara Polri dan umat muslim di wilayah Bandara Soetta yang selama telah berjalan harmonis.

Kemudian, dirinya pun mengimbau kepada para jemaah Masjid Nurul Barkah agar menjaga ukhuwah islamiah sekaligus meningkatkan toleransi kepada sesama umat ber-agama di wilayah Bandara Soetta.

"Pada bakti religi ini kami bersama para jemaah saling bahu membahu membersihkan ruangan dan lingkungan Masjid Nurul Barkah. Semoga dapat menciptakan rasa nyaman bagi jemaah yang melaksanakan ibadah," kata Hasugian saat memimpin kegiatan tersebut.

Terakhir, Hasugian menjelaskan bahwa kegiatan itu merupakan implementasi dari arahan Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto dan Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78 yang jatuh pada 1 Juli 2024 mendatang.



Respons Jemaah Masjid Nurul Barkah

Sementara, Firman (39) salah satu jemaah Nurul Barkah menyampaikan apresiasi kepada Polsubsektor Terminal 2 Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, kegiatan bakti religi tersebut sangat positif dan bermanfaat.

Firman menjelaskan bahwa pihaknya sangat mendukung kegiatan tersebut serta berharap kedepannya bakti religi itu dapat terus ditingkatkan lantaran manfaatnya dapat dirasakan langsung oleh jemaah Masjid Nurul Barkah.

"Terima kasih kepada Polda Metro Jaya dan Polresta Bandara Soetta. Semoga Polri semakin Presisi dan semakin dicintai masyarakat," tandas Firman didampingi jemaah lainnya, usai kegiatan.

(Hms/Hadi)